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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена методике проверки узлов управления и запорной арматуры как низкого, так и высокого давления. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Разработка моделей испытательного стенда для проведения испытаний; 2. Разработка гидростанции для низкого давления в системе; 3. Разработка контрольной панели для снятия характеристик во время проведения испытаний; 4. Разработка методики испытаний узлов управления с учетом установок; 5. Проведение испытаний с помощью разработанной установки. Работа производилась на базе ООО «ФНПП «Гефест», где был разработан и произведен испытательный стенд, были проведены работы по сборке узлов управления и запорной арматуры с элементами обвязки, разработана модель узла управления высокого давления. В результате был испытан стенд для проверки узлов управления и запорной арматуры, произведена серия успешных испытаний, также были проанализированы нормативные документы, отмечены недостатки в них.
        

        
          The given work is devoted to methods for checking high and low pressure valves. The research set the following goals: 1. Development of models of a test bench for testing; 2. Development of a hydraulic station for low pressure in the system; 3. Development of a control panel for characterization during testing; 4. Development of a test procedure for control units taking into account installations; 5. Conducting tests using the developed installation. The work was fulfilled on the premises of FNPP “Gefest” Ltd., where a test bench was developed and produced, work was carried out on the assembly of control units and stop valves with strapping elements, and a model of a high-pressure control unit was developed. As a result, regulatory documents were successfully analyzed, the deficiencies noted in them. There were series of successful experiments of control valves.
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